

politique, économique, scientifique et technologique, et un accord culturel qui, conclu en 1976, sert de base à l'expansion des programmes et des échanges.

Le Canada accorde une importance de plus en plus marquée à ses relations avec l'Association des pays de l'Asie du Sud-Est avec lesquels existent d'excellentes perspectives de resserrer la coopération industrielle. En raison de leurs liens historiques avec l'Angleterre et d'une langue qui leur est commune, le Canada et l'Australie ont, depuis longtemps, des relations aussi étroites que variées. Le programme de développement international du Canada est né de la coopération qu'il a établie avec les pays de l'Asie du sud, dans le cadre du plan Colombo.

Le Canada a compté parmi les premières nations occidentales ayant noué des relations diplomatiques avec la République populaire de Chine. Ces dernières années, les deux pays ont élaboré des programmes culturels et universitaires et organisé des échanges dans le domaine sportif. D'autre part, le Canada vend à la Chine d'importantes quantités de produits de base, du